

# オメシッテラガー

## お金の豆知識



### お札、新しくなります！

本年はお金に関するビッグ・イベントがあります。7月3日より、新しい日本銀行券（お札）が発行されます。肖像は、一万円券が渋沢栄一、五千円券が津田梅子、千円券が北里柴三郎です。

前回の新券発行は2004年11月でしたので、約20年ぶりとなりますが、この間の印刷技術の進歩等を踏まえて、お札の偽造抵抗力を確保する必要があります。

そのため、新しいお札では、世界初の3Dホログラムを導入して、傾けると肖像の顔の向きが変わるなど、最新の偽造防止技術を採用しています。また、額面数字を大きくし、ホログラムなどの配置を券種ごとに变えて区別しやすくするなど、どなたにも分かりやすいユニバーサルデザインを強く意識しています。

なお、現行のお札（福沢諭吉の一万円券、樋口一葉の五千円券、野口英世の千円券）は、新券が発行された後も引き続き通用しますので、「現行のお札が使えなくなる」などと騙った詐欺行為にご注意ください。

近年、決済のキャッシュレス化が進展していますが、そうした中でも、わが国での現金への需要は根強く、いつでもどこでも安心して使える現金は、引き続き、決済手段として大きな役割を果たすと考えられます。

当地でもお札に高い関心を頂くことが多く、私自身、大変嬉しく思っています。お札は日本銀行のいわば主力製品ですので、今後ともご愛顧のほどよろしくお願ひします！



日本銀行青森支店 支店長  
武藤 一郎 氏

（出典）公益社団法人 弘前法人会 広報誌 HIROSAKI 縁